

Romain

**Votez RG Animations 44,
et place à la fête !**



Ma candidature, c'est un hymne au plaisir, à la nuit, à la fête, à la musique... à la Vie, avec un grand V ! Et c'est aussi un sacré pied-de-nez, à tous ceux qui pensent qu'un handicap lourd prive de la possibilité de faire des projets !

La musique, c'est ma vie. La vôtre aussi, je suis sûr : on a tous nos mélodies, les morceaux sacrés qui ont rythmé nos vies, on a tous nos accords qui apaisent, qui égagent, et surtout qui emmènent... place à la fête !

Quoi de plus sacré que la fête : les rythmes et les cadences nous galvanisent, on se met à vibrer, à danser, on laisse simplement nos sens s'exprimer... C'est une autre forme de langage, de partage et d'échange... J'aime ces soirées où la musique crée une véritable communion entre toutes et tous dans la salle, une osmose totale autour du rythme qui transcende tout... Alors j'ai nourri un rêve : devenir DJ !

Pour moi, la musique, c'est l'égalité. Avec elle, il n'y a plus de valides et d'handicapés. En tout cas, mon handicap à moi disparaît. Mon handicap m'a notamment privé du parcours classique de scolarité, je n'étais pas à l'école mais à l'IME... Et ce handicap a différentes conséquences : j'ai des difficultés pour le calcul, la lecture, et une autre qui va vous étonner : je suis malentendant. En cas de discussion en groupe, je ne distingue pas les différentes conversations, je n'entends qu'un seul environnement sonore. Mais dans une soirée de fête où la musique est forte, où elle devient le seul langage, on est tous à égalité ! Il n'y a plus que la musique, le rythme, la fête et les battements du cœur... on s'oublie et on s'abandonne. Nos différences s'envolent !





Alors la musique a toujours été mon royaume. Mon rêve de devenir DJ est devenu mon désir furieux de vivre ! C'est ainsi que j'ai décidé de me lancer dans l'aventure de l'entrepreneuriat. Pour l'heure, je garde encore mon job alimentaire à l'ESAT, mais dès que mes revenus d'entrepreneur me le permettront, je rêve de le lâcher, pour ne plus vivre que de musique et de passion, et ainsi, ne plus avoir à travailler un seul jour de ma vie !

J'ai donc lancé RG Animations 44, qui propose de l'animation d'événements : anniversaires, soirées d'associations ou d'entreprises, mariages, etc. J'ai financé des investissements : enceintes, table de mixage, machine à fumée, jeux de lumière et leurs barres de fixation, machine à étincelles, micros, écran, vidéoprojecteur... Bref, du matos de pro, pour pouvoir répondre à toutes les envies de mes clients !

Et ils sont au rendez-vous ! Plus de 40 événements animés en deux ans (je ne compte pas les années Covid !). Et 12 mariages, ce qui est ma plus grande fierté : car ce sont des moments extrêmement festifs, attendus, rêvés et très préparés par les mariés, et donc très exigeants. Et leurs retours sont excellents : c'est une joie pour moi d'avoir pu animer cette journée si importante pour eux, et le bouche-à-oreille fonctionne, mon carnet de commandes est prometteur !

Bien sûr, je me fais un peu aider pour ce que je ne peux pas faire, par exemple la rédaction des devis, le calcul des tarifs, ainsi que le port du matériel, mais chut... aux platines, le jour J, il n'y a plus que moi !

Alors, si vous voulez que le Trophée aille à la personne qui a déjoué toutes les projections, si vous voulez prouver que rien n'est jamais écrit d'avance et qu'aucune existence n'est jamais condamnée, qu'il faut toujours croire en ses rêves et se battre pour les réaliser, quel que soit son handicap, et surtout, si vous voulez que la fête continue, votez RG Animations 44 !

Mon rêve de devenir DJ est devenu mon désir furieux de vivre, et un sacré défi : prouver que j'allais y arriver !



Votez RG Animations 44 pour que la fête continue de plus belle !

